

# 神川っ子

NO.10

## 今年度も残りわずかとなりました

寒い日が続いていますが、次第に日脚が伸び春の息吹をそこかしこに感じる季節となりました。つい先日3学期がスタートしたような気持ちでいましたが、あっという間に2月も後半です。各学年、今年度のまとめとともに、来年度に向けての準備にも取り組んでいます。「卒業」の足音も聞こえてきました。有終の美を飾れるように、どの学年もがんばっています。

## 児童会引き継ぎ ～6年生からのバトン～

2月1日（月）児童会立会演説会及び投票が行われました。例年のような選挙活動ができず、オンラインでメッセージを伝えてきましたが、いよいよこの日はみんなの前での演説でした。立候補者が自分の願う学校像や進めていきたい取り組み、大切にしていきたいことなどを具体的に伝えました。推薦責任者はそれぞれの立候補者のすばらしさや魅力などを伝えました。参加者は一生懸命に語りかける立候補者や推薦責任者の演説を、食い入るように真剣に聴いていました。

3年生もこの時期から児童会に直接関わっていきます。児童会の一員という自覚をもち、少し緊張の面持ちで大切な一票を投票しました。

2月22日には児童総会が行われ、今年度の活動をふり返るとともに、来年度に向けて課題を明確にします。6年生の1年間の総まとめとも言えるでしょう。今年度6年生が「かがやけ神川小学校 みんなのキラキラ実らせよう」の目標の下、創りあげてきた児童会を、5年生が引き継ぎます。

6年生が築いてきた伝統を5年生が引き継ぎ、新しい風を吹き込んでくれることでしょう。6年生から5年生へ、神川小児童会のバトンが確かにつながりました。



## そり教室～2年生～

2月4日（金）は絶好のそり日和。風もなく春を感じさせるような暖かく穏やかな1日でした。密にならないようにと3台のバスに乗って、奥ダボススキー場へ！バスの車窓から雪が見えると子どもたちは目を輝かせていました。

青空と雪の白さが眩しいスキー場でたっぷりそりを楽しみました。サーッと気持ちよさそうに何度も何度も滑り降り、長い坂道を何度も何度も歩いて登ります。滑っていくうちにスピードや方向をコントロールできるようになっていきました。風を切る感覚がとても気持ちよさそうでした。

お昼に美味しいカレーをいただきました。感染防止のため座席に置かれたパーティションを挟んで斜めの席に座り、貸し切りの状態で対応していただきました。

午後も存分に滑って大満足の2年生。そりの楽しさを十分に味わうことができました。



## 命の学級～4年生～



1月22日（金）助産師さんに来ていただき、「命の学級」という学習をしました。助産師さんからは「赤ちゃんが生まれてくるということは、あたりまえのことではなく奇跡である」というお話がありました。小さな小さな命のものはお腹の中で日に日に大きくなっていきます。お腹の中でどんなふうに大きくなっていくのか、模型や写真、人形等を使って見せていただきました。一人の人間が生まれてくるということは、大変なことなのです。生まれてくる赤ちゃんも赤ちゃんを産むお母さんも命がけです。自分の命も周りの人の命も大切に、命の尊さを学んだ1時間でした。

## 創造館学習～3年生～

3年生は社会科の学習で上田市の昔の様子や、昔の生活について学習しています。お家の方から昔の生活についてお話を聞いたり本で調べたりしながら勉強してきました。

2月17日（水）には創造館へ行き、昔の生活の道具や暮らしの様子などを見て学習を深めました。見たことのない道具がたくさんあり、興味津々の3年生。「本で見た道具だ!」「どうやって使うのかなあ」「おじいちゃんのお家にあるよ」と、実際に本物を見ることをとおして、より具体的に学べたようです。

## プログラミング授業～6年生～



新しい学習指導要領には「プログラミング教育」が位置付いています。プログラミング的思考を育みコンピュータ等を活用して身近な問題を解決したりよりよい社会を築いたりしようとする態度を養うことを目的としています。

6年生はビットロボット「ホエールくん」という教材を使ってプログラミングを学習しました。ゴールを目指してコースを進むように、「進む」「曲がる」「バック」といったブロックを組み合わせます。プログラムどおりに動くので、ゴールまで辿り着かない場合は、再度ブロックを組み直します。友だちと協力して修正しながらミッションをクリアしていきました。試行錯誤しながらゴールする楽しさを味わうことができました。

## 今年度最後の参観日

今年度最後の授業参観が行われています。感染対策のため、学年ごとに体育館で実施させていただくことにしました。2月12日（金）は1. 4年生の授業参観でした。1年生は歌や鍵盤ハーモニカ、縄跳びなど、1年間で学習してきたことを中心に発表しました。4年生は10歳という節目を迎え、「二分の成人式」を行い、自分たちの成長と未来を見つめて発表しました。2. 5年生は18日、3. 6年生は26日が参観日となっています。



## 3月の主な予定

3月 1日（月）～4日（木）	集団登校	18日（木）	卒業証書授与式
5日（金）	卒業を祝う会		年度末休業（1～5年）
8日（月）	準備児童会	19日（金）	年度末休業（6年）
9日（火）～17日（水）	学期末大掃除		
17日（水）	三学期終業式・離任式		

◇終業式・離任式・卒業証書授与式・春休みに関わって◇

## お知らせ

今年度の卒業証書授与式は、新型コロナウイルス感染状況を鑑み、在校生は参加せず、卒業生と保護者の皆様、学校職員で行うことといたしました。そのため、1～5年生は、3月18日（木）から年度末休業に入ることになります。

三学期終業式、卒業証書授与式の詳しい日程、4月当初の予定につきましては、後日連絡させていただきます。

ご理解・ご協力をお願いいたします。